



Voyage en Andalousie

Nous étions 40 pour une très grande et belle promenade andalouse du 23 mai au 1^{er} juin 2016.

Dès notre arrivée, nous avons pu admirer les espèces méditerranéennes, les «Jacarandas» bleus qui bordaient les avenues, les bougainvilliers suspendus aux balcons et les haies de lauriers roses et blancs sous un ciel d'un bleu pur et sans nuage.

Le séjour a commencé par la Costa del Sol, avec visite de MALAGA son château, l'Alcazar, la vieille ville et sa cathédrale, de MIJAS et ses ânes taxis, de MARBELLA son port dédié à la Jet Set et sa vieille ville très typique puis de RONDA et ses arènes. Avant de quitter la Costa del Sol nous avons fait une incursion sur le rocher de Gibraltar.

Les jours suivant nous découvrièmes JEREZ, ses caves de vin ou plutôt de vinaigre, sa cathédrale puis après un repas typique de la région nous avons visité CADIX dominant la méditerranée et l'atlantique avec ses rues étroites et fleuries avant de rejoindre Séville.

Séville nous a séduits. Nous avons pu admirer les pavillons de l'exposition universelle de 1929, le magnifique parc Maria Luisa et sa luxuriante végétation. Nous avons pris le bateau sur le Guadalquivir pour repérer, sur une des rives, les pavillons de la dernière exposition universelle de 1992 et découvrir la «nouvelle tour». Le soleil nous a quelque peu abandonné en fin de matinée pour laisser place à la pluie mais heureusement il est vite revenu. L'après-midi nous avons visité la cathédrale puis le palais et les jardins de l'ALCAZAR où nous avons pu admirer la splendeur d'un palais royal d'influence arabe.

Après Séville, Cordoue nous a enchantés avec sa mosquée-cathédrale où l'architecture islamique se mêle à l'architecture chrétienne. A l'intérieur on découvre une forêt impressionnante de colonnes, d'arches et de coupoles plus belles les unes que les autres. Le matin, les 12 patios du palais de Viana nous ont permis d'effectuer un voyage historique et sensoriel au travers de 5 siècles d'histoire.

Les visites se terminent par le joyau de l'Andalousie : Grenade avec L'Alhambra véritable cité entourée de murailles avec ses 3 palais royaux à l'architecture, elle aussi, d'influence arabe et ses superbes jardins puis la vieille ville et ses ruelles commerçantes. Grenade ce fut aussi une soirée Flamenco, danse typique des gitans très rythmée par les battements de pieds.

Puis ce fut le retour vers Torremolinos pour une dernière soirée avant de prendre l'avion pour Bordeaux où le groupe se sépara, ravi de son séjour et promettant de se retrouver lors d'un prochain voyage.

